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Продолжение.  
Начало на стр. 2.

■■ Глава■ государства■ обо-
значил■условия■для■выпол-
нения■прерванной■зерновой■
сделки.

НЕ ЗРЯ ПОТРАТИЛИСЬ
итоги саммита российский ли-

дер подвел на пресс-конференции 
28 июля практически ночью. ког-
да он начал отвечать на вопросы 
представителей сми, часы по-
казывали 23.45.

- Вы знаете, - признался прези-
дент, - я часто думаю, когда встре-
чаюсь с нашими африканскими 
друзьями, вот о чем. В какой-то 
момент в советское время, я это 
помню хорошо, у нас в обществе 
сложилось мнение, что мы зря 
тратим деньги. ну зачем мы тра-
тим деньги на африку? где эта 
африка? у нас своих проблем 
много. и сейчас, когда я общаюсь 
с нашими друзьями из африки, 
я с благодарностью думаю о тех 
людях, которые проводили такую 
политику в африке. они создали 
мощный задел прочности, друже-
ских отношений с африканскими 
странами, который нам необхо-
димо укреплять и развивать. мы 
должны использовать все, что 
было наработано еще с советских 
времен, эти очень добрые, дове-
рительные отношения, и работать 
по-новому, конечно.

КРЕМЛЬ  
НА ПРОВОДЕ
львиная часть вопросов каса-

лась сВо. своими ответами пре-
зидент лишний раз доказал, что 
держит руку на пульсе и знает 
о ситуации на передовой, в том 

числе от тех, кто там сражается:
- не считаю своим делом управ-

ление войсками, это неправиль-
но, даже вредно. но несколько 
раз в день связываюсь с руко-
водством министерства оборо-
ны. если нужно, и с конкретными 
подразделениями. Вчера, напри-
мер, уже после всех мероприятий 
говорил с командующим 58-й ар-
мии и с командиром 7-го полка, 
бойцы которого отличились два 
дня назад в боях на запорожском 
направлении. говорил с команди-
ром 910-й бригады морской пехо-
ты Черноморского флота. когда 
мы с ними разговаривали, это 
было часа в 2 ночи уже. я даже 
пожалел, что так поздно позво-
нил, потому что ребятам нужно 
отдыхать ночью. а цель звонка 
была - поблагодарить личный со-
став за то, что они сделали в ходе 
боев за предыдущие сутки.

ПОДРАЖАЮТ 
ПОСОБНИКАМ 
ГИТЛЕРА
киев в своем контрнаступе идет 

ва-банк, не считаясь с людскими 
потерями, зато бережет технику, 
которой наши бойцы набили уже 
сотни единиц.

- одних танков, начиная с 4 ию-
ня, уничтожено 415. а всего  - 
больше тысячи трехсот броне-
машин разного класса, две трети 
из которых западного производ-
ства. В топку контрнаступления 
бросаются ценные резервы, про-
шедшие обучение на полигонах 
нато. Штурмовые отряды киев 
формирует теперь даже из техни-
ков, которые обслуживают авиа-
цию, - мобилизационный ресурс 
украины явно заканчивается.

киевские власти постоянно 

твердят что они отстаивают свою 
идентичность.

- но почему свою идентичность 
нужно искать на основе неона-
цизма? - задался вопросом пре-
зидент. - почему идентичность 
современной украины должны 
быть связана с пособниками гит-
лера, с такими, как бандера и 
Шухевич? люди, которые уни-
чтожили 1,5 миллиона евреев. 
русских, поляков сколько уни-
чтожили. почему на этой базе 
должна строиться идентичность 
современной независимой украи-
ны? меня поражает глупость тех 
людей, которые это делают. по-
тому что сейчас, когда украину 
используют как инструмент борь-
бы с россией, это наших потенци-
альных противников устраивает. 
нацизм вообще - плохо, но если 
неонацистов можно использовать 
в борьбе с россией, это устраи-
вает.

ПРЯМО ПО ИЛЬФУ  
И ПЕТРОВУ
отвечая на вопрос о зерновой 

сделке, президент вспомнил зна-
менитую фразу из фильма «Две-
надцать стульев»:

- условия сделки в отношении 
россии не выполнялись, несмо-
тря на усилия оон, потому что 
западные страны не собирались 
исполнять обещания. мы много-
много раз говорили: «когда?» 
«Вот сейчас, еще немножко. 
продлите - мы потом сделаем». 
мы продлили. потом опять ниче-
го. помните известный диалог: 
«а можно утром - стулья, вече-
ром - деньги? можно, но деньги 
вперед». Вот здесь уже пора что-
то делать. поэтому мы сказали - 
пусть исполнят.

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

Валентина СТЕПАНОВА

■■ Хваленую■ забугорную■
технику■наши■бойцы■щел-
кают■как■орешки.

- В ходе Великой Отечествен-
ной вой ны Гитлер и Геббельс 
с целью пропаганды ввели по-
нятие «вундерваффе» (чудо-
оружие). С его помощью они 
убеждали свою армию и, глав-
ное, самих себя, что новые ви-
ды вооружения помогут им 
победить. Результат всем из-
вестен: фашистам это не по-
могло. Похожая ситуация се-
годня. Преступный киевский 
режим во главе с Зеленским 
выпрашивает у Вашингтона 
и Брюсселя «чудо-оружие», 
которое решит все их про-
блемы. Сначала это были 
американские гаубицы «три 
топора», потом - «Хаймарсы», 
затем - «Леопарды» и «Брэд-
ли». Ничто из этого не помогло 
укронацистам при их контрна-
ступлении. Наши солдаты и 
офицеры сжигают западные 
машины одну за другой. Сей-

час  - новое «вундерваффе»: 
киевский режим надеется на 
самолеты F-16. Напрасно. Они 
будут уничтожены нашими 
летчиками и ПВО. Более то-
го, любое новое оружие, ко-
торое Вашингтон и Брюссель 
решат направить Зеленскому 
и его подручным, на исход 
специальной военной опера-
ции повлиять уже не сможет. 
Единственное, на что это точ-
но повлияет, - многие страны 
откажутся покупать разрекла-
мированное американское и 
другое западное оружие, ко-
торое оказалось неэффектив-
ным на поле боя, - считает спи-
кер■Госдумы,■Председатель■
Парламентского■Собрания■
Союза■Беларуси■и■России■Вя-
чеслав■Володин.

Военная помощь Украине 
за время с начала СВО почти 
сравнялась с оборонным бюд-
жетом России. А толку все нет.

- Западные страны давно 
и  планомерно превращали 
Украину в плацдарм для борь-
бы с Россией. Причем сегод-
ня они сами говорят об этом 

не стесняясь. Меркель и Ол-
ланд признались, что не со-
бирались выполнять Минские 
соглашения, а лишь исполь-
зовали это время для мили-
таризации Украины. Сегодня 
Генсек НАТО Столтенберг от-
читался, что альянс начал тре-
нировать украинские войска 
еще в 2014 году. Все это вре-
мя они накачивали киевский 

преступный режим оружием, 
готовили боевиков, наемни-
ков, взращивали и подогре-
вали русофобию. Делали это, 
чтобы остановить развитие 
России, а затем разрушить на-
шу страну. Президент не дал 
реализовать эти преступные 
замыслы решением о начале 
СВО. Война против России 
стала огромной ошибкой Ва-

шингтона и Брюсселя. Ставка 
на эффективность натовского 
оружия, как показало время, 
не сработала. Спецоперация 
сплотила страну вокруг пре-
зидента. Независимо от пар-
тийной принадлежности все 
депутаты Госдумы поддержали 
СВО, все едины в понимании, 
что от достижения ее целей за-
висит будущее страны.
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ВУНДЕРВАФФЕ НЕ ПОМОЖЕТ
Вячеслав ВОЛОДИН:

Солдаты всегда 
наготове - уничтожат 
все «подарки».

«УТРОМ - СТУЛЬЯ, ВЕЧЕРОМ - ДЕНЬГИ» договор

■■ Чтобы■вызволить■из■неволи■наших■пилотов,■
за■них■отдали■пленных■боевиков.

зашла речь на пресс-конференции и об обмене гла-
варей неонацистского «азова» (признан террористиче-
ской организацией, запрещен в рФ). причем журналист 
припомнил знаменитую фразу сталина: «я солдата на 
фельдмаршала не меняю».

- речь шла не просто о солдате, а о его сыне, - пари-
ровал глава государства. - и он имел моральное право 
принять такое решение. Это, на мой взгляд, все-таки 
немного разные вещи. но с другой стороны, мы и де-
лали эти обмены, в том числе с «азовцами», меняли 
их на  наших летчиков. В принципе, когда это в наших 
интересах, все можно делать, если это нам выгодно.

Фигура сталина всплыла и когда заговорили о буду-
щем западной украины, на которую зарится польша:

- когда на ялтинской конференции, как говорят исто-
рики, шел разговор о том, какое должно быть устрой-
ство в европе, сталин сказал, что львов должен вхо-
дить в состав советского союза, в западную украину. 
Черчилль ему возразил, что львов никогда не входил 
в состав российской империи. на что сталин отве-
тил: «зато Варшава входила». Вот так львов оказался 
в составе советского союза и был передан украине. 
стремление оттяпать у польши есть, поэтому, если 
туда будут введены польские части, как бы они ни на-
зывались - внутренние войска, национальная гвардия, - 
все это начало конца украинского присутствия на этих 
территориях, - считает Владимир путин.

тревожные вести приходят из сирии, где участились 
провокации, в частности, американской авиации. на-
сколько в такой ситуации возможно столкновение рос-
сийских и натовских военных? и готовы ли мы к  такому 
сценарию?

- мы всегда готовы к любому сценарию, - ответил 
президент. - но этого никто не хочет. и по инициативе 
американской стороны в свое время мы создали специ-
альный механизм для предотвращения этих конфлик-
тов. у нас напрямую наши руководители определенных 
 подразделений друг с другом общаются и имеют возмож-
ность проконсультироваться по любой кризисной ситуа-
ции. Это говорит о том, что никаких столкновений никто 
не хочет. но если кто-то захочет - не мы, - мы готовы.

ФорМУЛА оБМЕНА

летЧики ДороЖе террористоВ


